

Sportvereinigungen. Als Leiter der Sportvereinigungen unterstehen sie direkt den Beschlüssen und Weisungen des Deutschen Sportausschusses.

Es wird dem Deutschen Sportausschuß und dem Bundesvorstand des FDGB empfohlen, über die Förderung der Demokratischen Sportbewegung auf Produktionsbasis eine Vereinbarung abzuschließen. Auf der Grundlage dieser Vereinbarung stellt der Bundesvorstand des FDGB den Industriegewerkschaften und durch diese den Betriebsgewerkschaftsleitungen konkrete Aufgaben zur Förderung der Volkssportbewegung. Der Bundesvorstand kann dadurch besonders große Hilfe leisten, indem er

- a) aus Gewerkschaftsschulen und Betrieben geeignete Funktionäre für die Demokratische Sportbewegung bereitstellt,
- b) an allen Betriebs- und Gewerkschaftsschulen des Freien Deutschen Gewerkschaftsbundes und der Industriegewerkschaften den obligatorischen Sportbetrieb einführt,
- c) Lektionen über die Bedeutung von Körperkultur und Sport sowie über die Aufgaben und Ziele der Demokratischen Sportbewegung in den Gewerkschaftsschulen einführt,
- d) die Gewerkschaften können weiter große Hilfe leisten bei der Schaffung von Sportanlagen und der Anschaffung von Sportgeräten für die Schwerpunktbetriebe,
- e) zur materiellen Unterstützung sollte in Anbetracht der Bedeutung des Volkssports für die Gesunderhaltung der Werktätigen sowie der Steigerung der Produktion der Bundesvorstand an die Zentralvorstände weitgehendere und einheitliche Richtlinien erlassen und durch die Industriegewerkschaften einen bestimmten Prozentsatz des Gesamteinkommens den Sportvereinigungen zur Verfügung stellen,
- f) besonders ist es die Aufgabe dieser Millionenorganisation der Werktätigen, ihre Mitglieder zu veranlassen, den Betriebssportgemeinschaften beizutreten und durch den Erwerb des Sportleistungsabzeichens ihre Leistungsfähigkeit zu steigern. Die Gewerkschaften müssen sich in stärkerem Maße mit den Fragen der Körperkultur und des Sports vertraut machen und jene Kader entwickeln, die in Zukunft die Arbeit der Sportvereinigungen anleiten werden. Es ist die Aufgabe der Gewerkschaften, die Entwicklung leistungsstarker Sportler zu fördern.